

Werktätigen der Welt in ihrem Kampf gegen Ausbeutung und Unterdrückung unterstützen.

Der Jugendverband wird seine Massenwirksamkeit weiter erhöhen, wenn er konsequent alle seine Grundorganisationen zu festen Kollektiven entwickelt, wenn sich die Verantwortung für das gemeinsame Ziel mit der aktiven Mitarbeit jedes Mitglieds verbindet.

Eine hohe Verantwortung trägt die Freie Deutsche Jugend für die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“. Für die Mitglieder des Jugendverbandes ist es eine verpflichtende Aufgabe, das Leben in der sozialistischen Kinderorganisation so zu entwickeln, daß die Jungen Pioniere gute Patrioten und Internationalisten werden, die Lernbereitschaft und der Fleiß gefördert werden und zugleich alle gesunden Wünsche und Interessen der Kinder Berücksichtigung finden.

Wir sind der festen Überzeugung, daß die junge Generation der Deutschen Demokratischen Republik - geführt durch die Arbeiterklasse und ihre marxistisch-leninistische Partei - auch zukünftig einen entscheidenden Beitrag bei der weiteren allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik leistet.

Liebe Freunde!

Wir sind voller Vertrauen und von der Gewißheit durchdrungen, daß der Jugend der Deutschen Demokratischen Republik durch Euer IX. Parlament neue Impulse verliehen werden, sich als junge Sozialisten immer und überall zu bewähren. Wir sind sicher, daß Ihr Euer gestelltes Ziel erreicht und so erneut die Kraft des sozialistischen Jugendverbandes im Leben unserer Gesellschaft eindrucksvoll demonstriert.

Es lebe die Freie Deutsche Jugend!

Freundschaft!

*Zentralkomitee*

*der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 25. Mai 1971